

SET 1986

Diferentes

¿QUE HACE LA CHA POR MI?

Quizás muchas veces te lo preguntaste. A veces, entre amigos, habrán discutido si la CHA servía o no. Tal vez pienses que todo es inútil. Que no vale la pena.

Nosotros, en cambio, decidimos invertir los términos de la pregunta. En algún momento, cada uno de nosotros, prefirió preguntarse: ¿Qué hago yo en la CHA?

Esa pregunta nos llevó, indefectiblemente, a una misma respuesta: la participación.

Así, la CHA montó su servicio legal, así inauguramos nuestra SEDE, así participamos en decenas de marchas y actos por la plena vigencia de los Derechos Humanos (que son, también, nuestros derechos) así llegamos al N° 14 de nuestro boletín, así realizamos nuestro ciclo de conferencias, nuestras fiestas, nuestras volanteadas, nuestros plenarios, nuestras reuniones de grupo. Nuestras, NUESTRAS, porque las hicimos entre todos. TODOS.

Vos, nosotros, los demás, hemos sido educados, durante años y años, en un individualismo absurdo, el mismo que nos llevó a callar y temblar de miedo cuando un puñado de asesinos se adueñó de nuestro país.

Hoy tenemos la posibilidad de organi-

zarnos, de juntarnos para defender nuestros Derechos tanto tiempo postergados. Derechos que nadie va a salir a defender por nosotros.

Estamos al principio de un muy largo camino que, sin duda, se encuentra plagado de dificultades. Pero también es cierto que hoy, a dos años de nuestra fundación y con el trabajo denodado de muchos mediante, nos acercamos a nuestro objetivo.

La CHA tiene una sola cosa para ofrecerte, para ofrecernos: trabajar juntos por nuestra propia (la tuya, la mía, la de todos) libertad.

Tras ese objetivo son innumerables las tareas que pueden realizarse: aparecer en un programa de televisión, barrer la sede, escribir cartas, participar de una marcha, realizar una volanteada, pagar una cuota, comprar una rifa, organizar una conferencia, asistir a un acto, participar de un grupo, diseñar un afiche, vender el boletín, hacer donaciones.

Necesitamos de todo y de TODOS. Porque, en definitiva, seremos los únicos beneficiados.

No dejes que el esfuerzo recaiga sobre los hombros de algunos. Vos podés elegir la forma de participar porque la lucha continúa. (Sede: Diag. Norte 825, 6° "11")